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纪念奖：
李静 410************020 186******660
参与奖：
沙爱玲 410************026 158******157
朱君南 412************010 130******690
李倩 410************229 138******757
杨雷 410************241 135******456
石头 410************012 135******355
张勇 410************217 139******888
张宇 412************031 137******666
梁文丽 410************323 139******525
曹昉 410************032 139******813
李红梅 410************784 136******159

请各位获奖人员注意：纪念奖
将在本年度的网络颁奖晚会上统
一发放（具体时间届时通知），参与
奖获得者请在12月14日以前在
工作时间（上午8：30~12：00、下
午2：00~5：30），到郑州市中原路
233号市政府大楼713房间郑州市
委外宣办领取。领奖时请携带本
人有效身份证件（需同时携带原件
及复印件），活动最终解释权归活
动举办方所有。咨询电话0371—
67185327、0371—67182663。

温馨提醒

郑州市十大城市品牌网络投票获奖人员名单
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时政新闻 AA03

社区便民店建设是一项重要的民
生工程，是打造 15分钟生活圈的重要
抓手，如何以网格化为载体，更好地完
善社区功能，方便市民生活？带着这
些问题，吴天君先后察看了经八路农
贸市场、经一路黄河路上的社区便利
店，与被拆迁重新安置的商户和市民
群众亲切交谈，了解商户安置、市场菜
价、销售收入等情况。正在买菜的李
大妈听说市委书记来了，主动走上前，
高兴地说：“吴书记，社区便民店的菜
不仅质量好，价格也便宜。”便利店负
责人接过话题：“主要是因为我们店是
产地与商店直供，减少了流动环节，价
格下来了，质量也有保证。”吴天君对
社区便民店的直供直销模式给予充分
肯定，他说“有关部门要进一步研究完
善有关政策，通过农超联合、产销对接
等多种直销模式，有效降低副食品价
格，让群众吃上放心菜。”吴天君指出，
各级政府要提升公共服务能力，围绕
与群众密切相关的衣食住行用等问
题，努力打造15分钟生活圈，真正让广
大群众看到成效、得到实惠，生活得更
便捷、更安全、更舒心。

严寒的天气丝毫没能阻挡实地
调研的脚步，老旧社区改造、被拆迁
户群众的安置、社区便民店建设、停
车场建设……吴书记没有忽视城市
管理改造提升中的任何一个细节，
所到之处都认真听、详细问，反复叮
嘱要解决好群众最关心最直接最现

实的利益问题，以实实在在的成效
践行党的群众路线。不知不觉中，
时针走到了 17 时，吴天君一行来到
经八路办事处会议室，与 20 多名基
层群众、网格人员代表面对面交流，
心贴心沟通，凝聚共识，解疑释惑，
提振信心。吴天君指出，我们工作
的出发点和落脚点是为了让群众生
活得更加美好。习近平总书记在新
一届政治局常委媒体见面会上指
出：“人民对美好生活的向往，就是
我们的奋斗目标。”并提出了人民群
众对“更好的教育、更稳定的工作、
更满意的收入、更可靠的社会保障、
更高水平的医疗卫生服务、更舒适
的居住条件、更优美的环境”的“七
个更”期盼。我们要以党的十八大
精神为引领，充分认识依托网格、依
靠群众推进城市改造管理提升的重
大意义，始终把保障和改善民生作为
工作的核心，下大力气解决好群众的
居住安全、出行安全、食品安全等民
生领域问题，深入开展“为民、务实、
清廉”的群众路线实践教育活动，进
一步密切党群干群关系，持续推进网
格化管理向纵深发展。

民声就是方向，民心就是民力。
相信在市委、市政府的正确领导下，在
广大干部群众共同努力下，全市886万
人民一定会生活得更安全、更舒心、更
有保障、更加美好！

记者 王继兵 袁帅

坚持以人为本 打造15分钟生活圈

蓝手杖家长俱乐部举办公益研习班

专家教家长
如何关爱特殊儿童

本报讯 在第 21 个国际残疾人日到来
之际，市儿童福利院蓝手杖家长俱乐部在
市军供宾馆举办了主题为特殊儿童语言及
行为问题处理的公益研习班，共有特殊儿
童家长、康教机构老师、志愿者在内的 60
多人参加了本次研习班。研习班授课老师
是来自北京、重庆等地的一线教授、特教专
家。

为了让家长缓解困倦、调整学习心态，
体验反思自己的教养方式，本次研习班上，
主办方精心设计了社工带领的团体游戏、体
验游戏、音乐放松等活动穿插在讲课中。

市儿童福利院有关负责人表示，本次研
习班是蓝手杖家长俱乐部项目的有机组成
部分，得到了市民政局、郑州慈善总会、郑州
日产汽车有限公司的支持。研习班有效地
整合了资源，为家长、康教机构老师等搭建
了学习与成长的平台，同时也很好地推广和
宣传了郑州的扶残助困的慈善理念，将公益
的温暖切实送达给有需要的人，将蓝色关爱
的温暖和力量传递给更多的人。

记者 裴蕾 通讯员 孟艳娟

牵手听障儿童
让他们听到花开的声音

市残疾儿童康复中心昨与郑
上路小学开展联谊活动

本报讯 昨日是第 21 个“国际残疾人
日”。今年的国际残疾人日主题是“共建更
美好的世界，造福全民，造福参与发展的残
疾人”。昨日，由团市委组织，市残疾儿童康
复中心与郑上路小学联合开展了“牵手听障
儿童，共建美好生活”的联谊活动。

残疾人是一个特殊的群体，残疾的孩子
们受教育权、发展权更应该受到社会的关注
和尊重。联谊活动中，郑上路小学安排了捐
赠活动，该小学的学生们和康复中心的孩子
们还开展了各种有趣的互动游戏，有效地树
立了听障儿童自强不息的信心。

市残疾儿童康复中心有关负责人表示，
通过联欢活动，让听障儿童能够感受到社会
的关爱，也为听障儿童与正常儿童搭建了沟
通、交流的桥梁，能让听障孩子更好地向正
常社会生活靠拢。

记者 裴蕾 实习生 田冰姝

“第二起跑线”
两年救助161名脑瘫儿童

本报讯 12月1日，郑州慈善总会的工作
人员和美国威斯星州东南部脑瘫联合协会
（UCP）、中民慈善捐助信息中心考察团一起
到郑州市第一按摩医院，与该院小儿康复科
专家就脑瘫的早期诊断、社区康复及人性化
服务等学术知识进行交流。

随后，考察团一行具体了解了郑州市第
一按摩医院“第二起跑线”——脑瘫儿慈善
助医项目，并对脑瘫儿慈善救助等方面工作
提出宝贵建议。

据了解，自 2010年 12月开始，郑州慈善
总会和郑州市第一按摩医院合作开展了“第
二起跑线”——脑瘫儿慈善助医项目。受助
对象是 0~6岁的家庭贫困脑瘫儿童，每个孩
子每年可享受5000元的慈善救助金，主要用
于治疗和康复。项目启动两年来，有 161名
符合条件的脑瘫儿童接受了 308942 元的慈
善救助。

记者 裴蕾 见习记者 董艳竹

深入基层 服务民生

为了群众生活更美好
市委书记吴天君金水区蹲点调研网格化管理侧记

本报讯 距“2012 我心中的郑
州市十大城市品牌”网络投票结束
时间仅剩三天了，按照活动规定，
网络投票截止时间为 12 月 7 日。
谁将抓住最后时机获得幸运大奖
iPad Mini？快快动动手指吧！

亲，在参与投票的同时，别忘
了参加《我和品牌的故事》征文大
赛哦。作品请发至邮箱：ppgszw@
163.com，作品后面请留下自己姓
名和联系方式。

见习记者 董艳竹

“2012我心中的郑州市十大城市品牌”网络投票仅剩三天

抓住最后时机 iPad Mini轻松到手

金水区是全市网格化管理的试点先行区。网格化管理实施半年多来的成效如何？基层干部和群众的反映
如何？十八大精神在基层的贯彻落实情况如何？关系群众切身利益的民生问题解决如何？这些问题市委书记
吴天君一直牵挂在心。

12月2日，星期天，市委书记吴天君在市委常委、秘书长孙金献等的陪同下，冒着严寒先后到经八路、经
二路、丰乐路、天明路、红旗路、纬三路、纬四路等区域调研。整整一天时间，吴天君一行进社区、访居民、看项
目、问民生，与广大群众心与心交流，与基层代表面对面座谈，共同探寻如何让群众的生活更安全、更舒心、更
有保障。这是一次深入基层、倾听民意之行，是一次问计民生、谋求发展之行。

老旧楼院改造问题是吴天君一直关注的重点。金水区
纬三路19号院多年缺乏管理，改造整治前是全市出了名的

“一下雨就淹”楼院。调研期间，吴天君走进该小区，与居民
亲切交谈，详细了解老旧小区改造后的成效，并认真倾听居
民对改造工作的意见。辖区居民告诉吴书记，今年4月份小
区开始改造，不到一个月就翻修了路面、粉刷了墙体、更换了
雨污管网，还在街道办事处的帮助下，通上了期盼已久的天
然气，大家现在住得很舒心、很满意。吴天君嘱咐金水区的
有关负责同志说，老旧楼院居民曾经为国家发展作出了积极
贡献，改造提升老旧楼院，既是一项社会工程，更是一项民
生、民心工程，要及时关注了解群众的所盼所需，相信群众，
依靠群众，为了群众，努力让大家的居住环境更美好，更多地
享受到改革发展的成果，这是党委、政府的一项重要职责。

停车场建设是今年城市建设的重点之一。经八路办事
处新建设的一处立体停车场位于经八路黄河路上的建文新
世界旁，这里原先是夜市、大棚、临时房，一到夏季就烟雾缭
绕，污水横流，周边群众怨声载道。经过前一段的规划建
设，一座六层立体车库拔地而起，如今该车库能提供 70个
车位，既解决了停车难，也改善了群众的生活环境。吴天君
一行来到这里，现场听取了项目单位关于车库设计、建设、
运行情况的汇报。停车场负责人告诉吴天君，停车场建成
后收益不错，也大大缓解了群众的停车难问题。吴天君指
出，加快完善中心城区配套设施，提升城市品位，最大限度
地解决好群众出行难和停车难问题是当前的重点工作之
一，要在抓好沿街商户门前“三包”的同时，多措并举破解交
通秩序混乱、车辆乱停乱放等顽症，有效提升城区净化、绿
化、亮化、美化水平，努力为群众营造一个稳定、有序、和谐
的生产生活环境。

完善配套功能 提升城市品位

加快老旧楼院改造 改善群众居住环境

本报讯 昨日，市委书记吴天君会见了中
国五矿集团公司副总裁、总经理孙晓民一行，
双方就进一步深化合作事宜进行了深入交流
和座谈。

会见中，吴天君对孙晓民一行来郑考察表
示欢迎，并简要介绍了我市经济社会发展情
况。吴天君说，国务院刚刚批复《中原经济区
规划》，规划涵盖 5 省的 30 个省辖市和 3 个县
（区），面积 28.9 万平方公里，总人口 1.79 亿

人。《规划》体现了中原经济区在全国改革发展
大局中的重要战略地位，也为郑州持续健康发
展提供了难得的历史机遇。结合贯彻党的十
八大精神和《规划》要求，我市围绕郑州都市区
建设，明晰了各个板块功能和定位，并按照“政
府主导拆迁安置、市场化运作开发建设”的原
则，强力推进中心城区功能提升。郑州欢迎中
国五矿集团前来投资兴业，希望双方能够在更
多领域加强合作，实现共赢发展。

孙晓民简要介绍了五矿集团概况和在郑
项目的有关情况。他表示，郑州区位优势明
显，投资环境良好，发展潜力巨大，五矿集团非
常看重在郑州的发展前景，高度重视在郑项目
的建设发展，将努力为郑州经济社会发展作出
积极贡献。

市委常委、秘书长孙金献，市委常委、副市
长薛云伟陪同会见。

记者 王继兵 袁帅

吴天君会见孙晓民一行


